



PLENO ORDINARIO JULIO 2019

PREGUNTAS GRUPO MUNICIPAL JUNTOS X UTRERA

CONCEJAL ISABEL MACIAS.

AL SR. DELEGADO DE SEGURIDAD CIUDADANA Y TRÁFICO.

- 1.- Desde el inicio del nuevo servicio urbano de transporte colectivo se han ido realizando modificaciones del estudio inicial, adaptándose a la demanda y necesidad de los ciudadanos, como es lógico. En este sentido nos gustaría que nos aclarara algunos asuntos. ¿Cuál ha sido la reducción en el número de vehículos por línea que transitan diariamente?
- 2.- ¿Cómo y cuánto se han reducido sobre los horarios con respecto a los iniciales?
- 3.- ¿Cuál es el motivo por el que un mes antes de que se anunciara el cambio al horario estival, hubiera todos los días en cochera tres autobuses que no estaban circulando, a pesar de que no se habían modificado los horarios aun?
- 4.- ¿Se han planteado, o se están planteando, una reducción del servicio, que nosotros seguimos pensando que con diez vehículos al día es excesivo?

AL SR. ALCALDE-PRESIDENTE

- 5.- Como usted bien sabe, la carretera que discurre del Palmar a Guadalema está en muy mal estado, tanto que es peligroso para la circulación de vehículos y más de noche, en una vía tan estrecha y llena de baches. El pasado mes de mayo, previo a las elecciones municipales, usted personalmente asumió con los ciudadanos el compromiso de ejecutar el arreglo de dicha carretera ¿Cuándo está previsto que se efectúen estas obras?

CONCEJAL ROCÍO SIERRA.

AL SR. DELEGADO DE SEGURIDAD CIUDADANA Y TRÁFICO.

6.- Una vez inaugurada la terraza de verano situada a la salida de Utrera en dirección a Sevilla, cercana al burger ¿Se plantea algún tipo de solución para que los jóvenes no circulen de madrugada por esta carretera sin arcén hacia la terraza de verano? Supone un peligro bastante grave dado el contexto.

AL SRA. DELEGADA DE URBANISMO.

7.- A tenor de la moción propuesta y aprobada por este pleno sobre la limpieza y cuidados de solares de titularidad pública y privada ¿Se plantea una actuación en el solar situado entre las calles Doña Catalina de Perea, Farmaceutico Francisco Giraldez y Juan de Anaya? Por su extensión y deterioro esta zona se ve afectada con insectos y roedores, además, con las altas temperaturas que estamos teniendo es aconsejable prevenir cualquier tipo de incendio.

A LA SRA. DELEGADA DE SANIDAD

8.- ¿Se tiene previsto un plan de captura, esterilización y retorno para los gatos que han ido naciendo y estableciéndose en zonas como Santa María, Sor Ángela, Residencial Utrera y algunas otras zonas más?

9.- Sabemos que se está actuando sobre la población de palomas ¿En qué consisten concretamente las actuaciones que se están ejecutando para controlar la población de estas aves?

CONCEJAL FRANCISCO ARJONA.

AL SRA. DELEGADA DE URBANISMO.

10.- Trasladamos las quejas de los vecinos de Campo Verde, concretamente los de la zona Residencial Los Arroyos, que manifiestan la falta de limpieza, insalubridad, foco de ratas y, sobretodo, el riesgo de conato de incendios, en el solar situado entre la calle Arroyo del Espejo y Arroyo de la Plata. Al tratarse se una parcela de titularidad privada ¿Se han iniciado acciones desde este ayuntamiento para que el propietario de este solar cumpla con la normativa?

AL SR. DELEGADO DE OBRAS.

11.- ¿Tienen previsto el arreglo y adecentamiento de los acerados que están reventados en la barriada Ciudad del Aire? sobretodo en los cambios de de sentido de las calles Parra, Armilla y Carlos Haya.

AL SR. DELEGADO DE SEGURIDAD CIUDADANA Y TRÁFICO.

12.- Aprovechando el cambio de delegado en esta materia, me gustaría comentar nuevamente los problemas de visibilidad que existen a la hora de circular en coche por muchas zonas de Utrera, en las que las entradas, salidas o cruces de calle se sortean a veces sin tener visibilidad sobre el resto de vehículos o peatones. ¿Tienen previsto actuar en estas zonas concretas y de qué forma?

CONCEJAL CONSUELO NAVARRO

A LA SRA. DELEGADA DE URBANISMO

13.- El solar, propiedad del ayuntamiento que está en la calle Cristo de los Afligidos junto al nº 68, se encuentra una situación lamentable. Han sido muchos los escritos que se han registrado solicitando su limpieza. ¿Cuándo se va a limpiar?

A LA SR. DELEGADO DE OBRAS

14.- El pasado mes de abril le pregunté por segunda vez que cuándo se van a colocar las vallas de los jardines de los bloques del Tinte del 35 al 43. Me contestó que en breve. Estamos a final de julio y siguen sin colocarse. ¿por qué no se han colocado? ¿para cuándo?

15.- La calle Romero de Torres, cuyas obras se iniciaron en el mes de diciembre pasado, al cabo de casi ocho meses se encuentran pendientes del soterramiento de la instalación de abastecimiento de agua y la pavimentación de dicha calle ¿Cuánto está previsto terminar esta obra, que tantos problemas están dando a los vecinos?

A LA SR. DELEGADO DE DEPORTE.

16.- Con respecto a la Piscina de Verano de Consolación, en algunas ocasiones ya les hemos solicitado el arreglo y adecentamiento de la misma, al haberse quedado estas instalaciones antiguas, pequeñas y no dando el servicio que una ciudad de más de 50 mil habitantes se merece. A las quejas de los usuarios sobre el estado del césped, o el horario, se suman también hechos como las manchas de pintura que este año ha sufrido algún bañista y que da idea de la premura con la que se han hecho los trabajos de acondicionamiento para la temporada estival. En este sentido, ¿Qué tipo de trabajos se han llevado a cabo previos a la apertura de las instalaciones?

17.- ¿Se han planteado una modificación de los horarios, que no obligue a los usuarios a abandonar el baño a partir de las 18:45 h.?

18.- Nuestra formación llevaba en el programa electoral la construcción de una nueva piscina descubierta, que cubriera las necesidades reales de la población. ¿Tienen previsto algún proyecto en este sentido?

19.- Al finalizar el mandato 2011-2015, no se llegó a formalizar la compra de una ambulancia para traslados, que estaba completamente equipada y en muy buenas condiciones con tan solo dos años de servicio. Su partido desestimó hacer esta compra porque, según anunciaron, iban a comprar una ambulancia nueva. Han pasado cuatro años y la ambulancia no está y seguimos pagando por contar con ese servicio cuando hay diferentes eventos ¿Qué van a hacer con este tema, está prevista esta compra?

AL SR. DELEGADO DE NUEVAS TECNOLOGÍAS.

20.- ¿Por qué a fecha de hoy todavía no parecen en la pantalla del SAC los números del turno que corresponde a los ciudadanos que están esperando para ser atendidos? Toda persona cuando llega y coge número desconoce por dónde van atendiendo y tienen que ir preguntando. ¿Cuándo se va arreglar este problema?

Carmen López Prieto
DNI 28.594.887-E
Portavoz Juntos X Utrera

A handwritten signature in blue ink, consisting of several overlapping loops and a long horizontal stroke extending to the right.